

## Presse Nationale

### > Economie



### Expo Dubaï 2020, mobilisation de financements : la Côte d'Ivoire entend capter 1 000 milliards de FCFA

Pour Expo Dubaï 2020 qui se tiendra sur 6 mois du 1er octobre 2021 au 31 mars 2022 aux Émirats Arabes Unis, la Côte d'Ivoire et son secteur privé entendent capter 1 000 milliards de FCFA de financement de projets prioritaires et de partenariats conclus avec le secteur privé, dans tous les secteurs d'activités. L'information a été donnée par le ministre ivoirien de la Promotion de l'Investissement privé, Essis Esmel Emmanuel, représentant le Premier Ministre Patrick Achi. C'était à l'occasion d'une rencontre de mobilisation des acteurs du secteur privé en Côte d'Ivoire. Expo Dubaï 2020 est le plus grand rendez-vous d'affaires et de divertissement au monde.



### 27ème congrès de l'UPU / Sifundo Chief Moyo, secrétaire général de l'UPAP : « Le e-commerce est une niche pour le secteur des Postes en Afrique »

Présent à Abidjan pour les assises du 27ème congrès de l'Union postale universelle (UPU), le nouveau secrétaire général de l'Union panafricaine des Postes (UPAP), Sifundo Chief Moyo, considère le e-commerce comme une niche pour le secteur des Postes en Afrique. Au cours d'une conférence de presse, le lundi 16 août 2021 au Sofitel hôtel Ivoire-Abidjan, il a présenté le commerce en ligne (e-commerce) comme une opportunité que le secteur postal africain doit saisir pour accroître ses performances et son développement, à travers la digitalisation.

### > Société



### Epidémie d'Ebola : la vaccination des cas contact a démarré

Les agents médicaux en contact avec la jeune dame en provenance de la Guinée et dépistée positive au virus d'Ebola ont commencé à recevoir les doses du vaccin anti-Ebola. La vaccination a démarré le 16 août 2021 au Centre hospitalier universitaire (CHU) de Cocody, plus précisément aux urgences, où avait été hospitalisée la malade. Les agents contact volontaires recevront tous des doses du vaccin. Il en sera de même pour les agents du Service des maladies infectieuses et tropicales (Smit) du Chu de Treichville, puis ceux du centre d'isolement du VITIB de Grand-Bassam où elle se trouve actuellement. Bien avant d'entamer la vaccination, les agents vaccinateurs ont pu bénéficier d'un renforcement de capacité de la part de cinq experts arrivés de la Guinée en même temps que les 5000 doses de vaccin.



### Centre d'incubation du district d'Abidjan : les 5 lauréats du prix Alassane Ouattara du jeune inventeur 2019 reçoivent leurs chèques

Le lundi 16 août 2021, au centre d'incubation du district autonome d'Abidjan-Plateau, des chèques ont été remis aux 5 lauréats du prix Alassane Ouattara du jeune inventeur 2019. Ce prix a été institué lors de la 2ème édition du Salon international des inventions, Abidjan Innova en 2019, par le ministre-gouverneur du district autonome d'Abidjan, Robert Beugré Mambé, parrain dudit salon. Les chèques ont été remis aux 5 lauréats par la directrice du centre incubateur, Marie Laure Dioman. A l'occasion, elle a souligné que le prix a été institué par le ministre-gouverneur, pour saluer le travail des inventeurs et les exhorter à faire mieux.

## Vu sur le Net

### > Société



### Coronavirus : 78 nouveaux cas enregistrés, 159 nouveaux guéris et 2 nouveaux décès ce lundi

Le ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture Maladie universelle a enregistré ce lundi 16 août 2021, 78 nouveaux cas de Covid-19 sur 2 676 échantillons prélevés soit 2,9% de cas positifs, 159 guéris et 2 décès. A la date du 16 août 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 52 423 cas confirmés dont 51 396 personnes guéries, 363 décès et 664 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 840 869. Le 15 août, 1 673 doses de vaccins contre la Covid-19 ont été administrées soit un total de 1 227 516 doses

administrées. Le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture Maladie universelle invite toutes les personnes de plus de 18 ans à se faire vacciner dans les centres de vaccination. La vaccination contre la Covid-19 est gratuite et volontaire.

Agence de Presse

> Société



### Des foyers de grippe aviaire détectés à Grand-Bassam

Deux foyers de grippe aviaire ont été détectés, lundi 9 août 2021 dans le village de Mondoukou (commune de Grand-Bassam), à la suite de la visite d'un vétérinaire, a confié à l'AIP, Dablets Wahie, propriétaire d'une des fermes voisines desdits foyers. Selon des fermiers rencontrés sur place, ce vétérinaire est arrivé sur invitation d'un autre fermier qui constatait la mort en cascade de plusieurs volailles de sa ferme. C'est donc à la suite de l'analyse que ce vétérinaire aurait détecté le virus de la grippe aviaire, cause de ces morts.



### Quinze sites d'orpillage clandestins détruits à Tiassalé

Quinze sites d'orpillage clandestins ont été détruits par la Brigade de répression des infractions au code minier (BRICM), au cours d'une opération de rondement menée du 10 août au 15 août 2021, dans six localités (Akoungoun, Broubrou, Sokrobo, Singrobo, Akalékro Akoudjé), a appris l'AIP auprès de la brigade.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.official



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.